

## Landesoberschützenmeister Ing. Klaus Deiser 60 Jahre jung!

Am 19. August feierte unsere Kärntner Schützenpersönlichkeit Ing. Klaus Deiser im Kreise seiner Familie und im Beisein vieler Freunde und Weggefährten im Gasthof Mostschenke in Seebach/Kühnsdorf in jugendlicher Frische seinen 60. Geburtstag. Der großen Schar an Gratulanten schloss sich auch das Präsidium des Kärntner Landesschützenverbandes an. In seiner Laudatio verwies LSCHM Ing. Werner Probst auf den Jahrzehnte langen Einsatz von Klaus Deiser für unseren Schießsport. Der begeisterte und ausgezeichnete Sportschütze Klaus Deiser führt seinen leistungsstarken Verein SV Lavamünd durchgehend als Oberschützenmeister seit 1982, von 1989 bis 2006 war Deiser Bezirksoberschützenmeister für den Bezirk Kärntner Unterland, von 1997 bis 2001 übernahm er die Funktion des Landessportleiters für die Jugend und danach bis 2006 den Landessportleiter für Luftgewehr. Daneben betreute er auch den Bewerb Armbrust.

Seit 2006 steht Klaus Deiser unserem Verband als Landesoberschützenmeister und Präsident vor. In all diesen Jahren hat sich Klaus Deiser immer mit ganzer Kraft für den Schießsport in Kärnten und Österreich eingesetzt. Als besondere Höhepunkte darf man auf die beiden perfekt ausgerichteten Staatsmeisterschaften in Wolfsberg verweisen. Das Präsidium sprach Klaus Deiser für seine großen Leistungen seinen aufrichtigen Schützendank aus und überreichte ihm in alter Schützentradition eine Ehrenscheibe.

